

EL POLO DEMOCRÁTICO ALTERNATIVO LAMENTA EL FALLECIMIENTO DE FRANCISCO CASTILLO LEÓN.

El Comité Ejecutivo Nacional de Polo Democrático Alternativo, informa que nuestro líder Francisco Castillo León falleció en la mañana de hoy sábado 30 de marzo de 2024 en la ciudad de Bogotá D.C., luego de luchar por mucho tiempo contra una enfermedad genética, cáncer.

Pacho, durante muchos años fue integrante de nuestro Comité Ejecutivo Nacional, fue un líder sindical y luchador incasable por las causas de la vida, la justicia, la libertad y la dignidad en Colombia, desde su tendencia Poder y Unidad Popular (P.U.P.) y Unidad Para Avanzar (U.P.A). Su legado permanecerá impreso en las luchas populares, de las mujeres, los jóvenes y los obreros.

En todos los rincones del país lamentamos la partida de Francisco ya que su trabajo siempre estuvo dedicado a organizar las comunidades más vulnerables, exigiendo sus derechos y fomentando su representación, en este sentido fue un gran educador popular por excelencia.

Sus aprendizajes, su convicción, su humildad y don de servicio, sobrevivirán en su familia y en todas las personas que compartimos con él durante muchos años la lucha por la construcción de una Colombia en Paz Total y vida digna.

Enviamos nuestras condolencias a sus familiares, amigos y a las personas que trabajaron con él durante tantos años.

Bogotá D.C. 30 de marzo de 2024

**COMITÉ EJECUTIVO NACIONAL
POLO DEMOCRÁTICO ALTERNATIVO**